Fuendetodos. En el transcurso de la jornada conmemorativa se confirmó

el éxito turístico del año Goya

La debilidad del consumo condicionó la temporada turística

Fuendetodos acogió ayer la celebración

Manuel Español, de HERALDO, galardonado del Día Mundial del Turismo por sus artículos sobre el Pirineo aragonés

S. MIRALBES Prendetodos Fuendetodos fue ayer el escenario de la celebración del Día Mundial del Turismo en Aragón. El 250 aniversario del nacimiento de Francisco de Goya motivó que la localidad escogida este año para el acto fuera su pueblo natal. Como cada 27 de septiembre, el Gobierno de Aragón entregó las distinciones al Mérito Turistico, como reconocimiento público a las personas e instituciones que han destacado en su desarrollo durante 1996. El periodista de HERALDO, Manuel Español, fue premiado «por su notable contribución a la difusión de los valores y recursos turístico deportivos y culturales de Aragón», especialmente del Pirineo aragonés, según explicó el Ejecutivo autónomo.

El programa del día incluyó la reunión del Consejo de Turismo. que fue presidida por el consejero de Economia y Hacienda, Rafael Zapatero. En la misma se acordó la próxima creación de un consorcio para continuar con la promoción del aniversario de Go-

El Consejo estableció entre los objetivos turisticos estrella la cordillera pirenaica, que será pro-mocionada a través de la marca «Pirineos». Para ello, deberá establecerse una estrecha colaboración entre los gobiernos de todas las Comunidades por las que discurre, empresas y la promotora Tour España. Con esta medida, el gobierno aragonés pretende evender los Pirineos como producto turístico e incrementar el número de visitantes extranjeros en Aragón».

A lo largo de la jornada, Zapatero señaló la importancia de este sector en la estructura económica aragonesa e insistió en la necesidad de potenciar el turismo «como instrumento de vertebración territorial y como factor de tolerancia y de pazo.

El consejero realizó un balance de la temporada en la Comunidad, marcada por la irregularidad en el flujo turístico, en la que «la no reactivación del consumo h: sido uno de los hechos fundamentales que han frenado el crecimiento del sector. Para Zapatero, el consumo «se eleva a unos niveles mucho menores de lo que lo hace la propia economía». Además, Zapatero constató que la



El alcalde de Fuendetodos, a la izquierda, junto al consejero de Economia

MENCIONES AL MERITO TURISTICO

- · EMPRESARIOS: Roberto PAC SA, titular del Hotel Sancho Abarca
- PROFESIONALES: Pascual Utrilla Bandres, por su 44 años de trabajo en el restaurante Casa Emilio.
- · ESCRITORES: José Luis Rodrigo Martinez, por su esfuerzo, tesón y mesura en la difusión de información general y turistica en Ra-
- PERIODISTAS: Manuel Español Peralta, por su notable contribu-
- ción a la difusión de los valores y recursos turístico-deportivos y culturales de la Comunidad en HERALDO DE ARAGON. HOSTELERIA: Hostal La Torre del Visco de Fuentespalda (Teruel)
- por la contribución a la imagen turística de Aragón.
- EMPRESA TURISTICA: Panticosa Turística, por el desarrollo de una gestión seria y profesional y por el ambicioso plan de saneamiento y expansión de la estación de esquí.
- RESTAURACION: Restaurante Sella, de Villanueva de Gallego. ASOCIACIONES: Tural (turismo rural pirenaico).
- INSTITUCIONES: Escuela de Hostelería de Aragón, Santiago Para de Mas y Ayuntamiento de Biescas.

inestabilidad meteorológica había influido negativamente en el tu-

Entre las Menciones al Mérito Turístico, se entregó una especialmente entrañable al alcalde de Biescas, Luis Estaún, en representación de todas las instituciones, ayuntamientos y voluntarios, por su comportamiento con los afectados en la riada del 7 de agosto.

«1997 será también el año de Goya»

El consejero de Economía, Hacienda y Turismo del Gobierno aragonés, Rafael Zapatero, aseguró ayer que la promoción del 250 aniversario del pintor Francisco de Goya ha dado un nuevo impulso al Turismo en Aragón. En este sentido, aseguró que «el año que viene también debe ser el año de Goya y que se está trabajando en estrechar la colaboración entre instituciones públicas y privadas para reavivar el evento. El conse ro anunció la próxima creación de un consorcio con el fin de caprovechar la figura del pintor al máximo para que sea uno de los motores de nuestro Turismo».

Zapatero aseguró que este órgano «deberá continuar con el esfuerzo conjunto y coordinado para promover la figura de Goya». El representante del Ejecutivo autónomo animó a colaborar en proyecto a das empresas aragonesas

y a las entidades sociales y financieras». Asimismo, el Gobierno aragonés espera contar con la colaboración del Ayuntamiento de Zaragoza, de Fuendetodos y de las diputaciones provinciales

La conmemoración del Día Mundial del Turismo sirvió para reafirmar la importancia económica del aniversario del pintor y el programa de actividades de la jornada incluyó una visita a la casa natal de Goya y al museo del Grabado de Fuendetodos. La celebración contó con la asistencia del delegado del Gobierno en Aragón, Luis Rosel, el vicepresidente de la Diputación Provincial de Zaragoza, Fernando Villar y representantes de las empresas e instituciones galardonadas.

Por su parte, el alcalde de Fuendotodos, Joaquín Gimeno, indicó que el municipio ha recibido este año 50,000 visitantes, «lo que demuestra que Gova es un gran centro de atracción».